



Hide and Seek

Dear Youth.

Di tahun 2009, film berjudul "Blind Side" dirilis dan mengangkat kisah nyata dari Michael Oher, seorang atlet American Football dengan berbagai prestasi dan pencapaian. Film itu menceritakan bagaimana Michael sebagai remaja laki-laki berkulit hitam dengan latar belakang penuh kekacauan akhirnya dapat menjadi atlet yang membanggakan. Perjalanan itu tidak lepas dari hadirnya keluarga angkat yang baik hati dan mengubah hidup Michael secara drastis. Dari *homeless* hingga memiliki tempat bernaung, dari ditolak oleh sekolah hingga menjadi atlet ternama, dan dari sendirian hingga menjadi anak yang dikasihi di keluarga tersebut.

Satu hal yang menarik adalah peran sentral Leigh Anne—yang diperankan oleh Sandra Bullock dengan amat indah, hingga membuatnya pertama kali memenangkan Academy Award. Sebagai ibu angkat Michael, Leigh Anne menunjukkan serangkaian inisiatif dalam menolong Michael.

Dari mengizinkan Michael—sebagai orang asing—tidur di rumahnya, membelikan pakaian baru, mengunjungi rumah asli Michael yang ada di wilayah 'berisiko' baginya sebagai orang kulit putih, mengenalkan *coach* dan berbagai tim besar, memberikan les tambahan karena IQ Michael yang tergolong rendah, dan berbagai adegan lain yang akan membuat *editorial letter* ini amat panjang jika saya sebutkan satu per satu.

Dari semuanya itu, setidaknya ada dua adegan yang sangat indah. Pertama, adegan Leigh Anne berlari penuh kepanikan untuk menemukan Michael pasca kecelakaan. Bisa dibayangkan ada andil kesalahan Michael sendiri dalam kecelakaan mobil tersebut, hingga membuat Michael malu, merasa sangat menyesal, dan bersembunyi. Namun, saat menemukan Michael, Leigh Anne justru berkata bahwa semuanya akan baik-baik saja. Kedua, serta yang paling berkesan, adalah adegan Leigh Anne berkeliling kota menemukan Michael yang sedang salah paham dan berpikir negatif tentang segala kebaikan yang dia terima dari keluarga angkatnya. Dia kemudian duduk di samping Michael dan berusaha memahami alih-alih membela diri. Bahkan, dia berjanji untuk selalu ada di setiap pertandingan Michael, walaupun mungkin pilihan Michael salah dan sesekali dia kalah.

Saya kemudian bergumam dalam hati: **bagaimana bisa ada kasih semacam ini**. Bagaimana mungkin ada orang yang bisa membagi hidupnya bagi orang asing, yang juga pernah mengecewakannya, dan tidak bisa dipastikan apakah kelak akan sanggup dan mau membalas segala kebaikannya.

Tanpa sadar, saya dan kamu juga merasakan kasih seperti ini. Bahkan lebih! Kita tidak kalah beruntung dari Michael Oher, terlepas bahwa mungkin kita hanya atlet tingkat RT atau bahkan tanpa prestasi gemilang apapun. Semata, itu karena kita merasakan kasih dari Tuhan.

Kasih yang mencari tanpa lelah bahkan saat kita bersalah,
kasih yang penuh upaya saat kita tidak berdaya,
kasih yang mengampuni dan membuat kita pulih,
kasih yang menyambut walau kondisi kita sedang sangat buruk.

Bukankah ini persis seperti apa yang dilakukan Allah untuk kita? Bukankah ini yang menjadi awal dari Paska? Dia yang mencari saat kita bersembunyi.

Tema bulan ini adalah **Hide and Seek**. Tema ini ingin berbicara tentang Allah yang berinisiatif dan tentang kemurahan hati-Nya dalam memberi anugerah kepada kita yang berdosa dan kerap lari serta bersembunyi. Kami harap tema ini memancingmu untuk kembali tersenyum haru mengenang bagaimana momen saat kamu sempat kabur, bersembunyi, lalu sadar bahwa kamu butuh pulang, sembari berharap hangatnya sambutan yang nihil penghakiman. Kamu juga dapat mengingat peristiwa yang menjadi wujud aktifnya Allah dalam merengkuhmu secara pribadi. Atau sosok yang membuatmu dalam hati bergumam heran "bagaimana mungkin ada kasih yang seperti ini".

Tak hanya ke kontemplasi penuh syukur, kami tentu ingin menstimulusmu juga untuk mengkritisi pola kehendak bebas yang mungkin menyia-nyaiakan anugerah, *hypergrace*, sikap lanjutan kepada Tuhan dan sesama setelah menerima anugerah, serta respons kita dalam bentuk pertobatan.

Selain beberapa gambaran tersebut, seperti biasa, kamu bebas mengartikan tema dan topik di Maret 2019 ini sesuai dengan interpretasimu. Silakan berbagi pandangan dan/atau pengalaman, melalui karya tulis, seni visual, podcast, atau format lain yang mungkin dapat diusahakan di laman IGNITE. Jika ada hal yang ingin kamu tanyakan atau diskusikan jangan ragu meramaikan notifikasi media sosial kami, ya.

Akhir kata, selamat menyambut Paska dan selamat mengenang momen *petak umpet* antara kita dengan Allah.

SUBJECTS:

Anugerah
Inisiatif Allah
Kasih yang aktif
Disambut kembali
Pertobatan
Kehendak Bebas



Tulisan

600-900 Kata dan belum pernah dipublikasikan di media lain



Visual

Maksimal 5Mb per gambar & bisa diunggah ke instagram serta tag @ignite.gki untuk di-repost oleh akun IGNITE



Podcast (Beta Version)

Maksimal 60 detik
Format .wav, .m4a, .mp3, dan sejenisnya

Catatan:

- Alat rekam bisa menggunakan handphone
- Rekam suara Anda di saat hening agar audio jelas

Seluruh karya kirim ke
contribute@ignitegki.com

Karya yang masuk akan melewati proses seleksi sebelum dimuat di website IGNITE. Tim redaksi memiliki kewenangan penuh untuk menerima maupun menolak karya dengan alasan apapun.

www.ignitegki.com



ignite.gki



@ignitegki



Ignite GKI



IGNITE GKI